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INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA SOBRE CASOS DE CÁNCER Y OTRAS ENFERMEDADES QUE REALIZA LA PCIA
DE BS.AS EN CLÍNICAS Y HOSPITALES DE 9 DE JULIO, CARLOS CASARES Y PEHUAJÓ POR EL TEMA AGUA
ENVENENADA.

TITULO DE LA NOTA EN EL DIARIO "EL OESTE" DE C. CASARES DE FECHA : 14/10/06 pag nº 19.

PARA EL DR.FABIÁN SUAREZ (director médico del Hospital Municipal de Casares) EL RESULTADO DE LOS
ANÁLISIS ES ALARMANTE.

DETERMINARÁN SI EL ARSÉNICO AUMENTÓ LOS CASOS DE CÁNCER.

Se trata de la primera investigación científica que se realiza en la provincia de Buenos Aires para comprobar
fehacientementeque los casos de cáncer y otras enfermedades están relacionadas con el consumo de agua
contaminada con arsénico. EL ESTUDIO SE REALIZA EN 9 DE JULIO, CARLOS CASARES Y PEHUAJÓ.

 Pasa el tiempo y llama la atención, que en la ciudad donde vivo, 9 de julio,  todavía no se ha informado de parte de
ABSA, Salud, Circulo Médico o Dirección del Hospital sobre este tema.

Los medios creo que tampoco han investigado e informado sobre este grave flagelo que se ha instalado hace años,
por lo menos no se han manifestado si lo estaban haciendo o sus resultados ; Nada se dice sobre los valores
definitivos de arsénico y nitratos, nunca mostrados a la ciudadanía como se había prometido y sería más que justo ;
Tampoco se habla de la Planta Depuradora de ABSA, que sigue sin reparar y vertiendo a cielo abierto sus líquidos (
cacas...) sin tratamiento, contaminando las napas y aguas abajo (canal Mercante hacia Bragado).

Hubo de parte del Intendente, Director de Salud, Director de ISETA  9 de Julio( Instituto que analizó el agua años
anteriores, y estaría según informaciones en condiciones de seguir haciéndolo para ABSA) algunas informaciones
luego de la 1º reunión con vecinos en el Salón Blanco Minicipal el 20 de setiembre pasado, pero también hubo
pedidos concretos, fechas de inicio de trabajo en la Planta Depuradora, informaciones públicas sobre el verdadero
estado del agua que tomamos y usamos. En el caso del Ing Novelino, Director de ISETA se pudo leer en los medios
una grave pero real información al decir : "El agua de 9 de Julio hace años no es potable químicamente", aunque me
preocupa porque no tuvimos la información durante esos "años" , creo que es lo más contundente desde lo
profesional que se ha leido. Debo señalar que estos días ha salido la CEYS (Cooperativa Eléctrica y de Servicios) 
que provee agua a una importante cantidad de usuarios en barrios perífericos y pueblos del partido, con una
presentación en sociedad de un profesional Hidrogeologo que supestamente han contratado para mejorar o
supervisar la calidad del agua. Éste profesional, según la nota que hace un diario local dice : Si bien el problema
está y habla de un dato de arsénico de 0,09 mg ( altísimo si lo comparamos con O.M.S, Organización Mundial de la
Salud, que indica 0,01mg y con el C.A.A  ( Código Alimentario Argentino)que indica aceptable 0,05mg) también
manifiesta que no es grave..., que él problema lo tienen "otras" provincias con valores mucho más altos. Entiendo
que minimiza un problema que está sobradamente estudiado por investigadores, universidades, profesionales de
distintas ramas, ambientalistas de renombre internacional que alertan sobre el consumo de veneno como arsénico
en dosis mínimas diarias cuando el valor supera lo normal y que 9 de julio se encuentra dentro de las poblaciones
con problemas dentro de la pcia de Bs. As. Imagino que este profesional con buen criterio nos informa que si bien
nos envenenamos un poco y tardaremos en sentirnos muy mal, en cambio en otras provincias se van a morir antes
que nosotros...

Tampoco se observa o se sabe si existe un relevamiento o cifras oficiales de aumento en cánceres y otras
patólogias que signifiquen investigar a fondo cuanto tienen que ver con el consumo y utilización de agua
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envenenada con arsénico y nitratos, ni si en los centros de salud (Hospital, Clínicas, Salas) se cumple con el
relevamiento que según el Director Médico del Hospital Municipal de Casares, se lleva a cabo en las ciudades
mencionadas y que, se estarían revisando las historias clínicas desde hace cinco años hasta ahora en los hospitales
y clínicas. A lo que el facultativo agrega : Los síntomas que se buscan en las historias clínicas son : "neuropatías,
polincuropatías, trastornos en la piel, cáncer de piel, hormigueos," entre otras cosas. Y continúa diciendo que de
acuerdo a su experiencia en la zona le permite vaticinar que el resultado será alarmante. En tanto dice la nota : La
Directora de Epidemiología de la Pcia, María del Carmen Weis, considera que antes de fin de año se conoceran los
resultados.

Yo me pregunto :

¿Todavía creemos que el problema es solamente de los vecinos de Casares y Pehuajó, cuando le envíamos el agua
nosotros ? ¿Estaremos protegidos por algo divino... para no ir a fondo en esta problemática ?
¿Creemos que la solución pasa por poner en marcha dos pozos y mezclar todo como un licuado y obtener agua
pura, cuando ha fracasado en todos lados ?
¿Creemos que poner dos pozos en marcha sin solucionar la planta depuradora es una buena medida...?
¿Si no sabemos que pasa y dejamos que sigan haciendo los que no hacen será mejor, nos ofrecerá una vida
placentera para nosotros y para los que vienen ?
¿Convivir con basura, basural a cielo abierto con millones de ratas y todo los que contamina el aire y el agua a
pasos de nuestras casas, nos hace invunerables...?
¿ Nos hace mas fuertes y libres de veneno (arsénico, nitratos, nitritos, fluor, etc. ) el poder "comprar" agua
envasada, sin mirar al vecino que no tiene posibilidad económica para hacerlo ?

Miguel Longarini
Libre Pensador y Poeta Argentino
Autoconvocado por agua potable para TODOS  en 9 de julio.
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